



Fórmula

06/09/2024

LEGISLATIVO

PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS

Se congregan universitarios frente a la SCJN

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Miles de estudiantes se concentraron al mediodía frente a la SCJN para respaldar la aprobación de la Reforma al Poder Judicial. Desde las 10 horas, contingentes del Politécnico Nacional se aglutinaron frente al monumento de la mexicanidad, seguidos por los representantes de la Autónoma de Guerrero, participaron también contingentes de la UNAM y UAM. Previo al inicio del evento, se dio un performance sobre el templete instalado frente a la Corte. Al grito de Democracia sí, sabadazos no, las ministras Lenia Batres y Loretta Ortiz, participaron junto a los estudiantes a favor de la reforma.

<https://drive.google.com/file/d/1K5JdctxE39SUveZzdMoiOv IAoc2zxIC/view>